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12 月 21 日，第七届中国

PO/PPG 行业交流会在航锦科技召

开。国内二十余家环氧丙烷、聚氨酯

企业代表以及知名投资策略分析机

构国盛证券分

析 师出 席大

会。在错综复

杂 的国 际环

境、国内“加快

民 营企 业发

展”的特殊背

景下，与会者

共 同 探 讨

PO/PPG 行 业

面临的机遇与

挑战，对把握 2019 年市场方向及企

业未来发展具有重要的指导意义。

会议由 PO/PPG 行业协会会长、

蓝星东大董事长刘沂主持，会议持

续了近 4 个小时，与会

嘉宾畅所欲言，积极交

流，对未来市场发展充

满信心。公司总经理丁

贵宝、副总经理张建丽

作为东道主，对与会嘉

宾的到来表示热烈欢

迎，并介绍了公司 2018

年的生产经营情况。总

经理丁贵宝说，2018 年

公司深入推进精细化

管理，取得了良好的经

营业绩，2019 年公司要继续坚持化

工做精做细，军工做大做强的发展

方向。同时表示，尽管市场形势复杂

多变，但企业发展的信心十足。

红宝丽、无棣鑫岳、镇海炼化、

亚东化工等多家企业代表纷纷根据

自己企业的生产经营实际，结合国

家相关政策、下游行业分析，对

2019 年聚醚、环氧丙烷行业的发展

趋势做出判断。国盛证券研究所化

工行业高级分析师李伟，以“供给侧

改革叠加环保趋严，聚焦景气龙头

企业扩产居多”为题，发表了策略分

析，与众多企业代表分享、交流行业

发展趋势。

刘沂会长表示，国家在发展进

步，企业也需要不断改进、完善和自

我优化，开阔眼界。这是第一次在企

业内部召开行业交流会，能够真切

感受化工生产的氛围，再辅以专家

对市场的分析，是一次崭新的会议

形式。他希望参会企业要充分利用

好行业交流会这个平台，进一步提

升信息敏感度，参与信息的横向扩

大，加强对上下游企业的关联度，只

有不断地自主创新，才能在复杂的

市场环境中发展壮大。 （杨 珩）

聚焦 PO/PPG 把握 2019 年行业发展脉搏

公司成功举办第七届中国 PO/PPG行业交流会

12 月 20 日，公司液碱客户凌

海鸿利有限公司派专人到公司，

送上一面写有“急人所急 物归原

主 航锦精神 铭记在心”的锦旗，

感谢治安保卫部的真诚相助。司

机杜国宏充满感激地说：“真的没

想到，这么多天了，我们的卸料管

还能找到，真的特别感谢你们，来

航锦拉碱，真的选对啦。”

事情还得从 11 月 27 日说起，当

天下午，杜国宏从公司装完液碱顺利

返回凌海，准备卸料时，才发现卸料

管不见了，这可急坏了杜师傅，虽然

价值不大，但没有它就不能安全地把

满满一车液碱卸下去。时间紧，又没

有备件，最终杜师傅借助其它车辆的

卸料管才把液碱卸下。忙完后，杜师

傅抱着试试看的心理，拨打了公司治

安报警电话。治安保卫部接到电话后

非常重视，治安大队长王永利立即组

织治安员沿液碱站台至货物门路段

进行仔细查找，同时调取监控录像。

实地查找无果后，大家对监控录像进

行重点检查。终于通过一个细微的画

面发现了疑似卸料管，但当治安员到

此地查找时，却一无所获。最终，通

过对当时过往车辆录像画面的反

复比对、联系，确认卸料管是被另

一家客户司机拾起，因急于返回，

出厂时没有及时反映情况。治安保

卫部联系到这名司机后，告知其及

时将卸料管交还失主，经过一番周

折，卸料管终于“完璧归赵”。

得知事情经过后，凌海鸿利公司

领导非常感动，专门制作了锦旗送到

公司，感谢公司对客户高度负责的服

务精神。面对客户的连连道谢，治安保

卫部部长尤龙表示：“这是我们的职责

所在，应该做的，我们会把所有的客户

都当成家人和朋友，有困难，就找我

们。”据悉这已经是治安保卫部今年

获得客户赠送的第二面锦旗。（杨 宇）

公司真诚相助寻失物 客户感谢万分送锦旗

12 月 20 日———21 日，公司

对 272 个基层生产班组进行年

度考核验收。一年来，公司通过

班组建设工作，努力提高员工队

伍素质和班组建设水平，切实增

强班组的凝聚力、执行力和战斗

力，凸显班组在生产经营工作中

的主力军作用，为公司事业计划

的完成奠定了坚实基础。

为真正总结成绩找出不足，

由党群工作部牵头，生产指挥中

心、技改部、设备信息部、人力资

源部、安全部、财务部、品质部八

个职能部室组成的联合考评组，

严格按照《班组管理细则》、《星级

班组创建管理办法及考评细则》

等相关要求，对全公司 272 个基

层生产班组进行了全面细致的综

合考评验收。考评组到车间进班

组，按专业分工, 采取看、问、查

等多种形式，对班组的日常管理、

安全生产、劳动竞赛、班组文化等

工作内容进行逐项检查，重点检查了班组精细

化管理和降本控费工作的开展情况。

一年来，公司工会积极与各单位配合，组

织基层生产班组紧紧围绕公司重点工作，开展

多种形式的劳动竞赛；倡导和鼓励员工立足岗

位，学技术、钻业务；创建星级班组，一系列活

动的开展有效提高了班组建设水平，为生产经

营任务的完成做出了积极贡献。聚醚厂四万吨

环氧丙烷车间运行一班被评为“全国工人先锋

号”、石灰压滤车间制乳一班荣获“葫芦岛市优

秀班组”称号、热电厂供水车间分析室被评为

“葫芦岛市工人先锋号”。 （张 静）

我们即将走过充满机遇与

挑战的 2018 年，迎来崭新的

2019 年。

一年来，面对严峻的市场形

势和日益严苛的环保督查，公司

以精细化管理和降本控费为主

线，以技术创新为支撑，抓安全

重环保，始终保持了稳定的生产

局面，经营业绩一路飘红，预计

全年生产总值、销售收入、净利

润以及上交国家的税金都将创

造新的历史记录。

21 日，公司成功主办第七届

PO/PPG 行业交流会，众多厂商

汇聚公司，共同探讨 2019 年行

业发展趋势。24 日，公司召开营

销例会，蔡卫东董事长进一步客

观剖析 2019 年的经济形势和市

场需求。2019 年公司面临的将是更加严峻复杂的市

场形势，我们应该怎么做？逆水行舟不进则退。蔡卫

东董事长要求各级领导干部要保持清醒认识，积极

引领员工，进一步增强服务意识，继续提升工作质

量和工作效率，认真做好 2019 年的各项工作。

2019 年我们将迎来公司发展史上一个极其重

要的时间节点，建厂 80 周年。从“新中国化学工业

的摇篮”到如今的“化工 + 军工”双主业蓬勃发展；

从为我国化学工业发展和国防经济建设做出巨大

贡献到如今的“军民融合，兴企报国”，公司历经艰

辛，正在创造新的辉煌。

公司2019年的生产经营计划已经出台，各单位

不能有丝毫的放松和懈怠，要以快马加鞭未下鞍的姿

态，精心筹划好2019年的各项工作。好成绩都是奋斗

出来的，为了早日实现我们做大做强的美好愿景，

让我们在 2019 年继续努力奋斗吧！
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图为交流会现场。 杨 宇 摄

图为客户为公司赠送锦旗。 杨 宇 摄

祝公司全体员工

新年快乐


